Ghioldi, sabían que el asunto había de tratarse en esa reunión del CC y que ante la absoluta imposibilidad de la minoría de poder trabajar con elementos tan irresponsables como los de las mayoría, habían de tomar la resolución de informar al Partido. Pero es de hacer notar que dichos afiliados no estaban en la sala de reuniones del Comité.

La mayoría, sin esperar la reunión, se retiró tomando como escusa la concurrencia de afiliados que había en la sede central del Partido.

En lo que consistía el pretendido "golpe de estado"

En vista de que la mayoría precaria del CC se había retirado, se reunió la minoría con la asistencia de Mallo López y Ghitor y de los representantes Muñoz y Vena, de las Federaciones provinciales. En esa reunión se tomó la resolución de que, en vista de los procedimientos reiterados de la mayoría precaria del CC que rompían todas las normas de organización del Partido Comunista y que hacían del CC un cuerpo de absoluta irresponsabilidad, la minoría no podía continuar trabajando con elementos tan irresponsables y en consecuencia resolvía plantear el asunto ante el partido, solicitando del mismo que votase la suspensión de esa mayoría precaria y, de aprobarse este temperamento, que votase que la minoría, con Mallo López y Ghitor e integrada por los suplentes regulares del CC – entre los cuales había partidarios de mayoría –, constituyeran el órgano director del Partido.

En eso constituía todo el llamado "golpe de Estado" por los defensores de mayoría. Como se ve, el titulado "golpe de Estado" no consistía mas que en someter el asunto al Partido y pedirle a éste que, en vista de la irresponsabilidad de una mayoría precaria del CC que se burlaba de las resoluciones del mismo y jugaba en esta forma con los organismos de dirección del Partido, fuese suspendida en sus funciones hasta el próximo Congreso y reemplazada por los suplentes que el anterior Congreso había designado. Era elemental que en presencia de hechos de esa naturaliza se hubiera aprobado la suspensión de los miembros responsables que de tal forma violaban todas las normas de organización.

Con esta resolución de la minoría estaban también de acuerdo el representante de la Federación Juvenil en el CC, compañero Lista, y el suplente del CC que le correspondía incorporarse debido a la ausencia de Rodolfo Ghioldi, compañero Luis Sous. El compañero Lista había reemplazado a Edmundo Ghitor como representante de la Federación Juvenil, debido a que éste, a pesar de la participación que había tomado en la crisis del Partido, no había informado al CC Juvenil como tenía el deber de hacerlo, a fin de poder tomar mejor una posición personal en el asunto en defensa de la mayoría, ya